
Béni sois-tu, Seigneur,
pour ta pédagogie de Père envers nous.

Merci de ne pas nous laisser aller
à nos penchants mauvais

et de nous ramener sans cesse à Toi.
Seigneur, nous voulons te rendre grâce

pour tout recevoir de ta main.
Tu nous éprouves

comme on éprouve l'or
pour nous purifier

de tout ce qui en nous
n'est pas à ta gloire

de tout ce qui nous attache
aux choses périssables...
C'est à travers l'épreuve

que nous comprenons véritablement
que tu es notre unique Bien,

notre unique Amour,
que nous pouvons te choisir

et te remettre nos vies,
que nous passons de la crainte servile

à l'amour des fils...
Merci pour cette porte étroite
par laquelle tu nous fais entrer
dans la merveilleuse LIBERTÉ

des enfants de Dieu,
nous rendant forts de ta Force.

(D'après EPHATA)

Vie de l’Unité Pastorale de Braine-l’Alleud
                                

En ce temps-là, tandis qu’il faisait route vers 
Jérusalem, Jésus traversait villes et villages 
en enseignant. Quelqu’un lui demanda :  

"Seigneur, n’y a-t-il que peu de gens qui soient 
sauvés ?" Jésus leur dit : "Efforcez-vous d’entrer 
par la porte étroite, car, je vous le déclare, beaucoup 
chercheront à entrer et n’y parviendront pas. Lorsque 
le maître de maison se sera levé pour fermer la porte, 
si vous, du dehors, vous vous mettez à frapper à la 
porte, en disant : “Seigneur, ouvre-nous”, il vous 
répondra : “Je ne sais pas d’où vous êtes.” Alors vous 
vous mettrez à dire : “Nous avons mangé et bu en ta 
présence, et tu as enseigné sur nos places.” Il vous 
répondra : “Je ne sais pas d’où vous êtes. Éloignez-
vous de moi, vous tous qui commettez l’injustice.” 
Là, il y aura des pleurs et des grincements de dents, 
quand vous verrez Abraham, Isaac et Jacob, et tous 

les prophètes dans le royaume de Dieu, et que vous-mêmes, vous serez jetés dehors. Alors on viendra 
de l’orient et de l’occident, du nord et du midi, prendre place au festin dans le royaume de Dieu. Oui, il y a 
des derniers qui seront premiers, et des premiers qui seront derniers."

Evangile de Jésus-Christ selon saint Luc 13,22-30.

Vingt-et-unième dimanche du temps ordinaire : dimanche 25 août 2019

Évangile

COORDONNÉES DES PAROISSES  
(pour plus d'informations, consultez les sites-web) HORAIRE HABITUEL DES MESSES

CURÉ ADRESSE DE CONTACT TÉLÉPHONE E-MAIL & SITE-WEB BRAINE-L'ALLEUD lundi mardi mercredi jeudi vendredi samedi dimanche

AlAin 
de MAere

rue SAinte Anne, 3                          
1420 brAine-l'Alleud

02.384.25.12 secretariatstetienne@gmail.com
http://www.paroissesaintetienne.be

st-etienne
(Centre) 9h 9h 8h30 (4) 

9h (3) 9h 10h (5) 17h30 8h30 
10h3002.386.01.63

FAdi

iSkAndAr

rue erneSt lAurent, 157 
1420 brAine- l'Alleud

0488.18.17.89

saintsebastienparoisse@gmail.com
http://paroissesaintsebastien.be

st-sébastien
(brAine-l'Alleud) - 9h (2) 9h 9h 9h (2) 18h 8h30 

10h30
02.385.26.20

SeCrétAriAt
MArdi - vendredi : 10h à 12h

jeudi : 9h à 12h
0471.07.15.24

FAuStin

Mweze

CheMin de l'erMite, 160
1420 brAine- l'Alleud

02.384.36.49 mwebahi@gmail.com
   http://www.psacrecoeur-ermite.be

sacré-coeur
(erMite) - 9h - - 9h 18h 10h30

0466.43.02.68

joSeph 
njeiM 

rue A. de Moor, 2
1421 ophAin b-S-i

0488.93.20.79 paroissebsi@gmail.com
https://saint-charbel.be

notre-dame
(boiS-Seigneur-iSAAC) 7h30 7h30 7h30 7h30 7h30 8h30 8h30-10h30

15h15 (1)067.89.24.20

Antoine

tAnnouS

rue rené FrAnCq, 31                       
1428 lilloiS

02.384.37.19 catho.lillois@gmail.com
https://sites.google.com/site/ 
paroissesaintegertrudelillois

ste-Gertrude
(lilloiS) - 9h 9h 9h 9h 18h30 8h30 

10h300494.302.407

bruno  
tegbeSA 

rue MiChel botte, 138 
1421 ophAin b.S.i. 0476.97.18.86 brtgsn2002@yahoo.com

https://sainte-aldegonde.be
ste-aldeGonde

(ophAin) 18h 9h 9h 9h 9h 10h30 (1)
18h 10h30

 (1) Chapelet + adoration – (2) Adoration de 9h30-11h sauf 1er vendredi du mois (17h + messe à 18h) – (3) Adoration de 9h30 à 17h – (4) Louange de 8h30 à 9h – (5) Adoration de 10h30 à 12h

- Édition du 22 août 2019 -

À découper car la parution de ce tableau n’est pas régulière !

Braine-l'Alleud
SAINT-ÉTIENNE 
Samedi 31 août
Grand barbecue de la Pastorale des jeunes
-  19h à 21h : nous t’invitons à nous revoir après les 

vacances à l’abbaye de Bois-Seigneur-Isaac (Rue 
Armand De Moor, 2) autour d’un barbecue et de 
jeux, pour se raconter les vacances.

Viens avec tes amis !
Dimanche 8 septembre
Récital pour un jumelage
-  17h30 : séance musicale et poétique au profit du 

jumelage des paroisses Saint-Etienne de Braine-
l'Alleud et Sainte-Barbe de Lulingu (RDC). 

Au programme 
pièces de clavecin par Nicole Schütz 

et plusieurs poèmes (dont ceux de Frère Christophe 
Lebreton, moine de Tibhirine) 

interprétés par le Père Alain de Maere 
et Alain Schütz.

Entrée : participation libre. 
Ce concert se donnera à Alsemberg 

Pastoor Bolsstraat 65.
En vue de l'organisation de cette soirée, votre ré-
ponse est souhaitée avant le 1er septembre. Merci de  
nous contacter au 02.38.11.45 après 17h.  Commentaires

L'ÉVANGILE D'AUJOURD'HUI NOUS DIT...ME DIT...
"Que le Christ nous propose le Salut, ne l'impose pas". 
Le Christ est venu dire aux hommes que DIEU LES AIME et Il a 
racheté tout le monde par sa douloureuse Passion. Comment 
se fait-il alors, qu'Il dise dans cet Évangile : "Beaucoup cher-
cheront à y entrer et n'y parviendront pas"... Oui, le Salut est 
offert à tous, mais il faut que chacun l'accepte. Il nous faut 
ACCEPTER Jésus-Christ comme notre SAUVEUR PERSONNEL, 
et cela, non seulement en paroles, mais en actes, c'est-à-dire 
en vivant selon la Volonté de Dieu qui se manifeste par les 
commandements de Dieu que nous connaissons bien et qui 

ne sont ni plus, ni moins que la LOI NATURELLE, et plus parfaitement par la pratique des BÉATITUDES qui 
sont la perfection des Commandements... par les enseignements de l'ÉGLISE qui est le Sacrement, le signe 
sensible du Christ sur la terre, et aussi en nous approchant souvent des sacrements que Dieu nous a laissés 
comme des signes concrets de son Amour. 

"Que les souffrances de la terre sont bien minimes en comparaisons 
des joies de l'Éternité".

VIVRE SELON LA LOI DE DIEU peut sembler difficile et le démon est là 
pour exagérer les privations dans notre imagination. Mais, n'oublions pas 
qu'il est beaucoup plus difficile de vivre dans le péché que de vivre selon 
la Loi de Dieu. C'est un truc du démon que de nous faire croire que le 
péché donne du plaisir et que la vertu est pénible. Les petites souffrances 
inhérentes à la nature humaine ne sont que des vétilles en comparaison des 
joies qui nous attendent dans l'Éternité, dans le Royaume. Ne nous leurrons 
pas, l'ENFER EXISTE et il se peuple tous les jours. Ce n'est pas Dieu qui 
précipitera dans l'enfer, mais le pécheur lui-même qui ne pourra supporter la 
vue de la sainteté divine. Le Christ est le Chemin, la Vérité et la Vie. Par où voulons-nous passer ? Où voulons- 
nous arriver ? Où voulons-nous demeurer ?... Il est la réponse à toutes nos interrogations...


